

La CRTV s'aligne derrière le gouvernement, Samuel Eto'o est délaissé.

La télévision nationale camerounaise, CRTV, a décidé de ne plus couvrir les activités de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), à l'occasion de la préparation du match Cameroun-Cap-Vert qui aura lieu ce samedi 8 juin.

La CRTV a décidé de ne plus reconnaitre les actions de Fecafoot et a choisi de se ranger derrière le gouvernement qui a mis sur pied le staff des Lions indomptables que Samuel Eto'o refuse de reconnaitre.

Selon les sources, la CRTV n'a pas envoyé de reporter à Tsinga ce matin pour couvrir la réunion préparatoire du match Cameroun vs Cap-Vert.

Les joueurs de l'équipe nationale, eux, semblent avoir fait bloc derrière le staff nommé par le gouvernement, ce qui laisse craindre que la Fecafoot n'ait pas le contrôle total.

Les choses sont compliquées car le Ministère des Sports ne veut pas laisser la Fecafoot prendre un rôle important dans la préparation du match.

Par ailleurs, il est attendu que Marc Brys, sélectionneur des Lions Indomptables, se rendra au

siège de la Fecafoot ce vendredi à 16H pour une conférence de presse d'avant-match. Seulement, il est possible que le technicien belge de 62 ans ne soit pas présent à cette conférence.

La situation reste donc tendue et il est à craindre que les relations entre la Fecafoot et le gouvernement ne s'arrangent pas avant le match.

A suivre...